



COMUNICADO

Innovación, digitalización y captación de inversiones

www.malaga.eu

Málaga se convertirá en epicentro del emprendimiento con la celebración de los 'South Europe Startup Awards'

- La ciudad acogerá el 8 de octubre este evento, que reunirá a los principales actores del ecosistema de *startups* del sur de Europa
- Los premios reconocen a las mejores empresas de España, Chipre, Francia, Grecia, Israel, Italia, Malta, Portugal y Turquía y el plazo de presentación de candidaturas finaliza el 30 de julio

Málaga, 20 de julio de 2025.- La ciudad de Málaga será la sede de los 'South Europe Startup Awards', los premios a las mejores empresas emergentes del sur de Europa que se celebrarán el próximo 8 de octubre, convirtiendo a la capital malagueña en el epicentro de *startups* y ecosistemas de emprendimiento de todo el sur de Europa.

La empresa municipal Promálaga, perteneciente al Área de Innovación, Digitalización y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, colabora con este evento, organizado por Global Startup Awards, GSA, dentro de la estrategia y compromiso municipal de fomento del ecosistema emprendedor. Una colaboración que refleja la misión compartida con la organización del evento: destacar el talento innovador y el espíritu empresarial del sur de Europa.

1/2

La cita reunirá a emprendedores, inversores y líderes del ecosistema *startup* de los países de España, Chipre, Francia, Grecia, Israel, Italia, Malta, Portugal y Turquía, posicionando así a Málaga como referente internacional en innovación y emprendimiento.

Los 'South Europe Startup Awards' ofrecerán una oportunidad única para establecer contactos entre participantes, actores del ecosistema y socios clave, de cara a fomentar la creación de alianzas y colaboraciones estratégicas que impulsen el crecimiento del emprendimiento en la región.

El evento contará con una programación diseñada para maximizar las oportunidades de *networking*, incluyendo espacios de encuentro, presentaciones de *startups* y la entrega de los premios que reconocen la excelencia en innovación y emprendimiento en el sur de Europa.

Las candidaturas para los 'South Europe Startup Awards' pueden presentarse hasta el





30 de julio a través de la página web <https://southeuropesstartupawards.com/>.

Además de obtener reconocimiento y visibilidad internacional, estos galardones permiten a emprendedores y empresas del ecosistema innovador del sur de Europa entrar en una amplia red de contacto con inversores, así como acceder a programas de aceleración e iniciativas gubernamentales de todo el mundo.

Un impulso para el ecosistema emprendedor malagueño

‘South Europe Startup Awards’ es parte de los Global Startup Awards, la mayor competición de *startups* independientes.

La celebración de los ‘South Europe Startup Awards’ en Málaga supone un reconocimiento internacional a la apuesta de la ciudad por la innovación y el emprendimiento, y refuerza su posición como destino preferente para *startups* y empresas tecnológicas en el sur de Europa.

Este evento, que se desarrollará en la Colección del Museo Ruso en Tabacalera, contribuirá significativamente al fortalecimiento del ecosistema emprendedor local, generando oportunidades de colaboración, potenciando el talento local y atrayendo el internacional, al tiempo que consolida el posicionamiento de Málaga como un referente en el mapa europeo de la innovación.

2/2